

Personel Polsek Takokak Lakukan Patroli Someah Sumbang Warga untuk Hindari Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jun 3, 2024 - 09:05



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat, personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Someah dengan menyumbang warga pada hari Senin, 3 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah gangguan kamtibmas dan memberikan rasa aman bagi masyarakat di wilayah hukum Polsek Takokak.

Patroli Someah yang dilakukan ini melibatkan interaksi langsung antara petugas kepolisian dan warga, di mana petugas menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta mendengarkan keluhan dan saran dari masyarakat. Dengan pendekatan yang humanis, diharapkan warga semakin merasa dekat dengan pihak kepolisian dan tidak ragu untuk melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan atau berpotensi mengganggu keamanan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan patroli ini. "Kami sangat mendukung dan mengapresiasi kegiatan Patroli Someah yang dilakukan oleh personel Polsek Takokak. Kehadiran polisi di tengah masyarakat merupakan salah satu langkah preventif untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas. Dengan berinteraksi langsung dengan warga, kami berharap dapat menciptakan rasa aman dan mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menambahkan bahwa kegiatan patroli ini adalah bagian dari komitmen Polsek Takokak untuk menjaga ketertiban dan keamanan di wilayahnya. "Patroli Someah adalah wujud nyata dari upaya kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan memastikan bahwa lingkungan tetap aman dan kondusif. Kami mengajak warga untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan," kata AKP H. Marta Wijaya.

Selama patroli, personel Polsek Takokak memberikan beberapa tips keamanan kepada warga, seperti pentingnya menjaga lingkungan sekitar, mengaktifkan sistem ronda malam, dan cara-cara mencegah tindak kejahatan. Selain itu, warga juga diingatkan untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian setempat jika menemukan hal-hal yang mencurigakan atau membutuhkan bantuan.

Warga yang disambangi merasa senang dan aman dengan kehadiran petugas kepolisian. "Kami merasa lebih tenang dengan adanya patroli dari Polsek Takokak. Kami juga mendapatkan banyak informasi berguna tentang cara menjaga keamanan lingkungan," ujar salah satu warga yang ditemui oleh petugas.

Kegiatan Patroli Someah ini merupakan bagian dari strategi Polsek Takokak untuk meningkatkan keamanan di wilayah hukum mereka. Polsek Takokak berkomitmen untuk terus melakukan patroli dan sambang warga secara rutin, serta bekerja sama dengan seluruh elemen masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.